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C’est	   un	   nouveau	   projet	   des	   APR	   2015.	   Il	   aborde	   les	   problèmes	   liés	   aux	   chiens	  :	   agressivité,	  
morsure,	  risque	  de	  rage,	  chiens	  errants,	  population	  trop	  importante,	  nutrition	  difficile,	  adoption	  
par	  les	  blancs.	  Les	  Intérêts	  sont	  :	  attelage,	  courses,	  race	  protégée,	  aspects	  culturels.	  

Contexte	  :	  absence	  de	  vétérinaires,	  meurtres	  et	  abattages	  de	  chiens	  historiques.	  

Souhait	  :	  Volonté	  de	  construction	  d’une	  carte	  des	  problèmes	  avec	  la	  communauté.	  

Les	  communautés	  se	  sont	  à	  l’origine	  tournées	  vers	  l’université	  vétérinaire	  qui	  offre	  les	  services	  
suivants	  :	   définition	   des	   besoins	   par	   consultation,	   élaboration	   d’un	   service	   à	   distance	   de	  
vétérinaire,	   création	  d’un	  guide	  du	  chien	  pour	   le	  nord,	   étude	   sur	   la	   rage	  :	  76	  morsures	   sur	  13	  
ans.	  

Objectif	  :	   contribuer	   à	   réduire	   les	   problèmes	   associés	   aux	   chiens	   en	   préservant	   les	   bienfaits.	  
Recherche	  action	  avec	  la	  communauté,	  poursuite	  par	  elle	  au-‐delà	  du	  projet.	  

Planifié	  :	  recensement	  des	  chiens,	  sondage	  auprès	  des	  propriétaires	  de	  chiens	  (questionnaire).	  
But	  :	   données	   permettant	   de	   prendre	   des	   décisions	   (stérilisation	   acceptable	  ?)	   et	   donnant	   la	  
baseline	  avant	  intervention.	  

C’est	  toute	  une	  équipe	  qui	  intervient	  dont	  Audrey	  Simon	  qui	  documente	  comment	  le	  projet	  a	  été	  
efficace	  pour	  apporter	  des	  changements.	  

En	   cours	  :	   Recherche	  de	   financement,	   carte	   des	  problèmes/bénéfices,	   terrains	   géographique	   à	  
agrandir	  ?	  

C’est	  un	  projet	  multidisciplinaire.	  

Trois	   	  sources	  de	   financement	  en	  2015	  d’où	  trois	  visites	  à	  Kuujjuaq.	  Confirmation	  des	   intérêts	  
locaux.	  

	  


